

Name: _____

Klasse: _____

Datum: _____

WIE VIELE REISEN ZUM MOND GAB ES NACH APOLLO 11 NOCH?

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Das Apollo-Programm sollte nicht nur einmal Astronauten zum _____ bringen. Nach Apollo 11 gab es noch die Missionen Apollo 12 bis 17. Jeweils reisten drei Astronauten zum Mond. Insgesamt betraten zwölf _____ den Mond. Sie alle kamen aus den USA. Die Mission Apollo 13 im April 1970 verlief anders als geplant: Ein Tank mit _____ explodierte. Plötzlich war das Ziel der Reise nicht mehr die Mondlandung, sondern das _____ der drei Männer. Sie umkreisten schließlich nur den Mond, ohne ihn zu betreten. Sie überlebten in der _____ und kamen heil wieder nach Hause. Alle anderen Missionen verliefen aber ohne größere Probleme. Dabei blieben die _____ länger auf dem Mond als bei Apollo 11 und sammelten auch mehr Gestein ein. Einige Missionen nahmen auch eine Art _____ mit. Damit konnten sie sich weiter von der Landefähre weg bewegen und größere Gebiete erkunden. Die letzte _____, Apollo 17, fand im Jahr 1972 statt, vom 7. bis zum 19. Dezember. Eugene Cernan hieß der letzte _____ auf dem Mond. Seitdem hat kein Mensch mehr den Mond betreten.

Mission

Landefähre

Sauerstoff

Mond

Astronauten

Männer

Mann

Mondauto

Überleben